

(5) 2009年(平成21年)7月15日

藤間精練

独自の金属表面処理行う

個人向けネットビジネスも

群馬県高崎市に本社がある藤間精練(藤間一夫社長)は、平成19年に創業100年を迎えた。藤間社長は4代目の社長となる。力チオノ電着塗装、無電解ニッケルめっき、P.T.F.E.複合めつき、「レゾナコート」、高耐食性力チオノ電着コート、ハイブロコート」を事業としている。

として、カチオノ電着塗装をスタートさせたのが平成元年。染色工場が上越新幹線の建設のため、道を隔てた現在の敷地に移転することになったこと、隣接している自動車部品手がけるめつき加工会社から誘いを受けたからである。染色・精練と塗装・めつきと共に水処理設備を有していたことも挙げられる。平成5年に無電解ニッケルめつきを開発し、平成15年には裏絹表

面処理を行う企業として、同社を特徴づけていたことだ。レゾナコートにはNT-TYPEは無電解めつき技術の応用により、ニッケル被膜に最大30%近いP.T.F.E.を含有させたもの。この特殊

ST-TYPEは無電解めつき技術の応用により、ニッケル被膜に最大30%近いP.T.F.E.を含有させたもの。この特殊

ST-TYPEは無電解めつき技術の応用により、ニッケル被膜に最大30%近いP.T.F.E.を含有させたもの。この特殊

ST-TYPEは無電解めつき技術の応用により、ニッケル被膜に最大30%近いP.T.F.E.を含有させたもの。この特殊

ST-TYPEは無電解めつき技術の応用により、ニッケル被膜に最大30%近いP.T.F.E.を含有させたもの。この特殊

ST-TYPEは無電解めつき技術の応用により、ニッケル被膜に最大30%近いP.T.F.E.を含有させたもの。この特殊

ST-TYPEは無電解めつき技術の応用により、ニッケル被膜に最大30%近いP.T.F.E.を含有させたもの。この特殊

ST-TYPEは無電解めつき技術の応用により、ニッケル被膜に最大30%近いP.T.F.E.を含有させたもの。この特殊

ST-TYPEは無電解めつき技術の応用により、ニッケル被膜に最大30%近いP.T.F.E.を含有させたもの。この特殊

塗装では下地処理前にリン酸亜鉛被膜処理を施すのが一般的であるのを、下地前処理にめつきを施し、エポキシ樹脂により二重コーティングしたものの、従来のカチオノ電着と老舗に対抗できないの

塗装の耐食性、耐衝撃性、膜の均一性、高付き回り性、低コストといった長所の半面、膜が柔らかく引きかき傷ではがれて母材が腐食してしまう問題点を改善した。

こうした独自技術開発が評価され、平成17年に群馬県の「1社1技術」に選定され、翌年にはその中から特に優れた技術

力を表彰する「中川威雄技術奨励賞」を受賞。その他同年には群馬県企業家技術奨励賞」を受賞。その新規業者は受け入れての品が古くなり、表面の劣化に困っている人に、きれいに再生しますといふサービスだ。

スタートして1ヶ月半で3件の注文がきたと

か。シフトレバーや腕時計の尾錠などオートバイ

や時計のレストア・ニ

ズである。インターネット・ビジネスではスピーディー・親切・ていねい

が求められる。同サイト

では工程や進捗状況を細かく説明、個人客の不安や悩みに対応している。

藤間社長は、このネット・ビジネスを売り上げ

の1~2割を占めるよう

にしたいという考えだ。

最大処理サイズはL2
200mm×H800mm×
W800mm、最大処理重量は約250kg。
「ハイブロコート(HI
GH PRACOAT)」
は、通常のカチオノ電着

塗装では下地処理前にリ
ン酸亜鉛被膜処理を施す
のが一般的であるのを、
下地前処理にめつきを施
し、エポキシ樹脂により
二重コーティングしたも
の。従来のカチオノ電着
と老舗に対抗できないの
で、振り向いてもらえる
提案が必要だとする。前
述した独自技術の開発も
このためである。

藤間社長は、この不況
は新たなチャンスだとい
う。不況によって企業活
動のあらゆる部分が見直
されており、発注元

は新たな関係が崩壊し
た。以前は取引業者以外
の新規業者は受け入れて
いたとのこと。まさにピソ
チはチャンスである。一

方で、長い付き合いであ
るから、仲間も大切にし
たいとする。現に、仕事

のアウトソーシングなど
仲間内で仕事を回してい
る体制を作っている。

今後は、レゾナコート

のニーズ掘り起こしを

図っていく。もともと平

常体関係でスタートした

ものの、今は止まつてし

まつておらず、その回復を

待っているわけにはいか

ないでの、一般産業向

けへの提案を進めていくこ

とにしている。現在、シ

リコン関係の金型で注目